18 publimetre DIARIOPYME

Actividad económica registra su peor desempeño desde 2009

Según datos publicados por el Banco Central, el Imacec acumuló un crecimiento de 1,5%, en 2016



En diciembre el Banco Central elaboró el Informe de Política Monetaria, donde señalaba que la economía chilena crecería un 1,5% en 2016. La cifra, que mide la evolución o retroceso de la economía de corto plazo, fue idéntica a la que entregó la entidad financiera luego de publicar el Imacec de di-ciembre de 2016. La cifra acumulada duran-

te el año pasado fue de 1,5%, produciéndose una desace-leración en comparación al año 2015 cuando fue de 2,3%. De esta forma, se registró el peor desempeño desde 2009 cuando la economía cavó 1%.

El ministro de Hacienda El ministro de Hacienda Rodrigo Valdés destacó las cifras, ya que "se aprecia una importante recupera-ción económica. Sin duda el 1,2 % de diciembre es una cifra mejor que lo esperado, pero lo más importante es el crecimiento mensual de los últimos dos meses, que es el más alto que tenemos desde enero del 2015", expresó. El ministro recalcó que

hay "cierta recuperación o una caída no tan intensa



Obreros de la construcción | CARLOS IBARRA

como en el pasado, lo que muestra que hemos logrado comenzar a revertir un dete-

rioro en el crecimiento de la productividad que venía por mucho tiempo".

en diciembre de 2016.

Para Cristian Echeverría, economista de la Universidad del Desarrollo, la cifra "se enmarca dentro de la tendencia de lo que fue la economía este año".

economía este año". Y agrega que "nuestra economía está más desarrollada que antes, ya que tiene una mejor capacidad de respuesta ante factores externos que favorecen la desaceleración". Esos factores, explica Eche

verría, influyeron en la baja que experimentó el Imacec comparando 2016 con 2015.

"En dicho período se produje-ron dos factores clave: la dis-minución de la inversión en el

minucion de la inversion en el sector minero y el cobre que se cotiza a la baja".

Para su par de la Universidad Andrés Bello, el economista Alejandro Urzúa, los factores son varios, y desta-ca la Reforma Tributaria, y la Reforma Laboral, ya que "ambas les fueron haciendo ruido a los empresarios, por lo que hubo una fuerte baja en la inversión".

en la inversión".

Con respecto a las pro-yecciones para el futuro, el titular de la cartera de Ha-cienda señaló que "hay que tener uidado con febrero porque afectará la catástrofe de los incendios forestales", opinión que comparten los expertos, aunque aseguran que la tendencia del Imaceo a futuro es al alzo



Precios válidos desde el 1 al 7 de febrero de 2017. (*)Bono Marca y Bono AMICAR incluyen IVA. Sunray solo incluye Bono Marca. Bono AMICAR se aplica solo a la venta con financiamiento a través de AMICAR. Aprobación condicionada a verificación de antecedentes y cumplimiento á requisitos establecidos en políticas de créditos de las entidades financieras asociadas a AMICAR. Más información, consulte a un ejecutivo AMICAR en el punto de venta. Descuentos y Bonos no aplican en Zonas Franca. (**) Cifras acumuladas ANAC 2008 a 2016 (más de 6.500 camiones y 25.500 autos vendidos)













VISITA NUESTRA RED DERCOCENTER A LO LARGO DEL PAÍS. jacautos.cl - 600 600 00 80

